



Reconoce Coppal trabajo de Colombia y Venezuela para restablecer relaciones



La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal) reconoció el eficaz trabajo que realizan los gobiernos de Colombia y Venezuela, para el fundamental restablecimiento de las relaciones entre ambas naciones hermanas unidas por más de 2 mil kilómetros de frontera, en el marco de una historia compartida.

“El relanzamiento de las relaciones Colombia-Venezuela, camina en favor de alcanzar una nueva normalidad diplomática de la mayor importancia estratégica para la región. Constituye un soporte central para la solución, con base en la cooperación, de múltiples retos conjuntos en materia de migración, seguridad, violaciones a derechos humanos y la paz, entre otros, en beneficio de los pueblos de ambas naciones.”

La Coppal, organización integrada por 70 partidos políticos progresistas de 30 países del continente, que encabeza el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, externó todo su apoyo en favor del pronto y total restablecimiento de las relaciones entre Colombia y Venezuela.

“Los partidos progresistas del continente, felicitamos el trabajo que ha venido desarrollando el presidente Gustavo Petro para reanudar las relaciones con Venezuela, lo cual resultará en beneficio de las relaciones bilaterales y tendrá un alto impacto positivo en la política regional”.

Así, la conferencia argumenta que de manera fraterna y solidaria, está comprometida con el avance y fortalecimiento de la democracia social colombiana, por lo que celebra la agenda progresista de gobierno que, de manera firme y renovada, encabeza hoy el presidente Petro, en bien del desarrollo incluyente, socialmente justo y compartido de Colombia y de la región.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/01/2023

LEGISLATIVO

En ese marco reiteramos nuestro pleno apoyo al contenido y a los avances trascendentales de la política de Paz Total para Colombia, así como a la propuesta de dar un nuevo enfoque a la lucha contra el narcotráfico”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/01/16/politica/reconoce-copppal-trabajo-de-colombia-y-venezuela-para-restablecer-relaciones/?from=page&block=politica&opt=articlelink>